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平成２６年１１月２５日（水曜日） 

                         午後４時５０分開会 

 

議   事 （１）発議案第１号  新聞への消費税軽減税率適用を求める意見書 

 

        （２）日程追加の件 

 



－２－ 

出席委員（５名） 

委 員 長  藤  村  勉 君     副委員長  松 島 一 夫 君 

委  員  橋 本   浩 君     委  員  金 島 秀 夫 君 

委  員  山 田 真 幸 君      

      

欠席委員（１名） 

   委  員  鈴 木 照 夫 君 

 

出席を求めた者 

   議  長  大 澤 義 和 君     副 議 長  大 野   博 君 

 

説明のため出席した者 

   総務課長  長 﨑 光 男 君 

 

出席議会事務局 

事務局長  湯 原 国 夫 君     書  記  野 平   薫 君 
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午後４時５０分 開会 

◎ 開  会 

○委員長（藤村 勉君） ただいまより、議会運営委員会を開会いたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 開  議 

○委員長（藤村 勉君） 本日は、お手元に配布しました、発議案第１号の追加に伴う議会運

営委員会でございます。委員のみなさま、議長、副議長また、町執行部から長﨑総務課長のご

出席をいただきまして誠にありがとうございます。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎審  議   

○委員長（藤村 勉君） 湯原事務局長お願いします。 

○事務局長（湯原国夫君） 全員協議会を経まして、先ほど金島議員と賛成者の山田議員の方

から発議案第１号 新聞への消費税軽減税率適用を求める意見書が提出されました。それを踏

まえまして、議事日程案をお手元に第１号と４号配布させていただきました。１号の方で、日

程の先ほど１７の下水道事業会計までだったんですけれども、日程第１８号として発議案第

１号、新聞への消費税軽減税率適用を求める意見書を追加させていただければと思います。そ

れと、同じく日程第４号、最後の採決の日の日程なんですが、先ほど議運の中で松島議員の方

からありました、議案第１０号 安食駅南北自由通路エレベーター設置工事請負契約の変更に

ついてを削除して、以後補正予算を繰り上げています。ちなみに、議案第７号のところ、ちょ

っとおかしくなってますけれども、これ、直します。ちょっとずれてますので。普通であれば、

このまま案を消してお持ちいただく予定ですけれども、直したものを議場に配布させていただ

くということでお願いしたいと思います。最後の４号の日程第１６で発議案第１号の採決とい

うような形でお願いしたいと思います。 

 以上です。 

○委員長（藤村 勉君） ただいまの事務局長の説明のとおりとしたいと思いますが、ご異議

ございますでしょうか。 

          ［「異議なし」の声あり］ 

○委員長（藤村 勉君） 松島委員。 

○副委員長（松島一夫君） １つお尋ねしたいんですけれども、意見書の月日が空白になって

いますけれども、これは、議会がとおった時点の日にちを入れるんですか。そうすると、

１２月１２日の日付けになる訳だ。その時、衆議院議長も参議員議長もいなくてもいい訳だ。 

○委員長（藤村 勉君） 湯原事務局長。 

○事務局長（湯原国夫君） いないんですけれども、ここ宛に出すしかないんですよね。 

○委員長（藤村 勉君） よろしいですか。では、案のとおりにしたいと思いますので、よろ
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しくお願いいたします。  

○委員長（藤村 勉君） 何か他に皆さんの方からございますでしょうか。 

          ［「なし」の声あり］ 

 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 閉  会 

○委員長（藤村 勉君） ないようですので、これで議会運営委員会を閉会といたします。 

 

                            午前４時５３分 閉会 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

上記会議録を証するため下記署名いたします。 

平成２７年１月１５日 

議会運営委員会委員長   藤 村  勉 


